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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

会長報告　星野祐治会長

川崎大師　平間寺様へ御礼

角田さんが本当に色々なことをずっとお世話になってい

たのですが、今月をもってこの川崎大師を退職されるそ

うです。お別れの挨拶と本年の挨拶を一言いただきたい

と思います。

ご挨拶　川崎大師平間寺　信徒課　角田様

今、ご紹介いただきましたとおり、一身上の都合により

今月末でこちらを退職する事になりました。ロータリー

の担当をさせて頂いて、間に空白もありましたが何期も

やらせていただき、だいぶ皆さんのお顔も覚えました。

楽しくさせていただきましたが、そこが非常に残念であ

ります。皆さん、長い間本当にお世話になりました。あ

りがとうございました。

●司　会　　布川　浩ＳＡＡ

●点　鐘　　星野祐治会長

「奉仕の理想」斉唱　　平位　武ソングリーダー
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幹事報告　奥山啓寛幹事

ポスティング

①第１２回定例理事会の議事録

②第３回書面理事会の議事録

③2024-25年度役員・理事・委員会

回覧

④他クラブの例会案内

メークアップ：

野澤隆幸会員、林　鶴会員、安藤賢一会員、

岩井茂次会員

スマイルリポート報告　八尋匡彦副会長

平位　武会員

本日の例会をもって退任し、鬼頭にバトンタッチいたし

ます。

３年間という短い期間でしたが、特にこの１年間はプロ

グラム委員長を経験させて頂いたこともあり、充実した

ロータリーライフを過ごすことができました。本当にあ

りがとうございました。

川崎大師RCの益々のご発展を心から願っております。

竹中裕彦会員

１）第6回研修＆フォローアップ委員会の残金を入れま

す。ご出席の皆様、１年間お疲れ様でした。

２）星野会長、八尋副会長、奥山幹事はじめ理事・役員

の皆様１年間本当にお疲れ様でした。

坂東保則会員

例会に出席できなくて申し訳ありません。今年度も皆

様、お疲れ様でした。次年度もよろしくお願いします。

妻の誕生日に際し、毎年素敵なお花をお贈りくださり、

あらためて感謝申し上げます。

清水　暁会員

8月の開局（目標）へ向けて、研修真っただ中です。で

すので、本日は申し訳ありませんが、欠席となります。

下郎売（ういろううり）の完全暗記を求められていま

す。泣きそうです。また、総務省から、予備免許の交付

式を７月第一週に行いたいといわれており、この段階で

周波数がやっと判明します。

７月も研修が入っており、なかなか例会への参加は難し

くなっておりますが、よろしくお願い致します。

奥山啓寛幹事

本日星野年度最後の例会になります。一年間みなさま本

当にありがとうございました。

星野祐治会長

本年度最後の例会、十分にお楽しみください。

本日のニコニコのテーマ

「いよいよ星野年度の最終例会です。

　　　１年間ありがとうございました。」

横山俊夫会員　　大谷　茂会員　　町田喜江会員

野澤隆幸会員　　石渡勝朗会員　　牛山裕子会員

布川　浩会員　　炭谷博功会員　　内田省治会員

岩井茂次会員　　枝村和道会員　　鈴木昇二会員

出席報告　　　　　　　　　　　　町田喜江出席委員長

2402回

2400回

４３

４３

３９

４０

２１

１９

１８

２１

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名4 57.50

53.85

47.50

％

％

％

修正出席率



3頁川崎大師ロータリークラブ

2023-24年度 国際ロータリー第2590地区CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう

委員会報告

●次年度会長　竹中裕彦次年度会長

２点連絡をさせていただきます。

①次年度の人事関係（役員、委員長、委員）の表を配布

させて頂きました

②次年度の最終理事会を本日開催いたします。該当の方

はご出席をお願いします。

理事・役員による退任挨拶

親睦活動委員会　横山俊夫委員長　

星野年度の「創造から行動へ　そして未来へ」のテーマ

に合うような親睦活動を委員会全員で目指しました。以

下が担当しました内容です。

　①受付業務の対応（ゲスト/来訪者）

　②会員相互の友情を深められる親睦

　③家族会委員会と連携し、ご家族が楽しめる家族会

　④移動例会後の充実した親睦

　⑤必要に応じた交流会企画

7月　暑気払い移動例会　　　　　　

10月　職場訪問移動例会 

11月　三クラブ合同夜間移動例会

12月　家族会例会

2月　創立51周年記念移動例会

3月　お花見移動例会

6月　年度末夜間移動例会

定例以外に交流親睦を深める企画が出来なかったこと、

案内締切り期日までのご返事が少なかったことが残念で

したが、会員のご理解ご協力を頂き、無事に楽しく親睦

を深めることが出来ました事、感謝申し上げます。

奥山啓寛幹事

本年度１年間終了できたことは、会長、副会長、理事、

役員、そして会員の皆様のおかげと深く感謝、御礼申し

上げます。

本年度の会長方針「創造から行動へそして未来へ」とい

うことで楽しい例会を心がけようということで星野会長

の力に、そしてサポート出来たらという気持ちでスター

トさせていただきました。

最初は初めてのことだらけで、ほぼ毎日がロータリー活

動という日々で本当にこのまま会社の仕事と両立できる

のかが不安で何度もくじけそうになりましたが理事、役

員様の御協力もあり様々な親睦や奉仕活動ができたと思

います。

自分が心に残っているのは一番最初に取り組んだ地区補

助金プロジェクトです。各小学校に自転車を寄付できた

ことです。小学校に入るのは自分が小学校以来で若い校

長先生と話が出来、プロジェクトの話を大変喜んで親身

に聞いてくださったのを憶えております。タウンニュー

スにも掲載され、市長名で感謝状までいただきましたこ

とは大変実りのあることだったと思います。

先ほど横山親睦委員長ともいろいろ話をさせていただき

ましたが、本当にお世話になりました。

移動例会、家族会、3クラブ移動例会、ひとり歌真似歌

合戦の方もうちの3クラブのホストとして成功できたこ

とは良かったなと思っております。年忘れ家族会、創立

記念会では岩井委員長に大変お世話になりました。心に

残る良い会ができたと思います。

他に職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕と様々なプロジェ

クトに関与できたことは本当に理事、役員様のおかげと

心より御礼を申し上げます。S.A.Aの布川さんにはいろ
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いろとお世話になり助けて頂きありがとうございまし

た。

八尋副会長には例会ではどうしても、月に１回例会に出

席できない日があり代役を何度もお願いし、ありがとう

ございました。

たくさんのサポートやクラブ管理の運営をしていただき

大変感謝しております。

最後に星野会長、本当は自分がサポートする立場でない

とだめなのですが自分をサポートしていただき、日々励

ましていただきました。もっと理事会などをまとめられ

たらとか運営がしっかりとできたらと思いましたが、初

めての経験で自分の事や理事会の資料を作ることで正直

いっぱい　いっぱいでした。ですが、この１年間星野会

長と自分としては創造から行動へそして未来へ。そして

楽しい例会ができ、本当に貴重な時間、人として成長が

できたと思っております。毎日星野会長と一緒にいたよ

うな気分です。

人として尊敬できたからこそここまでついてこられたの

だと思います。最後にですがコロナというのもありどこ

の会社でも資金面でも経営面でも本当につらい状況だと

思います。そんなお金を預かっている中で予算の件に関

しては、地区大会の値段が急遽あがったり、前年度のパ

ソコンの負債があったり、とりあえず予算内で納められ

そうなところとしております。これもまた理事、役員さ

んのご協力あってのことだと思います。

また事務局の竹下さんには絶大なサポート、いろいろな

ことを教えて頂き本当に感謝の気持でいっぱいです。

最後になりますがこの１年間多大なご協力いただきまし

た会員の皆さんに重ねてお礼申し上げます。

１年間本当にありがとうございました。

星野祐治会長

退任の挨拶ということで、本当に１年間会員の皆様、理

事、役員の皆様、私に１年間おつきあいいただき誠にあ

りがとうございました。

どうにか無事に今日という日を迎え、これでやっと私の

退任とか、そういう役がすべて終わりということで、前

回も申し上げましたが２年半、本当に大変な想いをし

て、ノミニーから始まりやっとここで会長職が終わるの

かな。寂しい想いもしている次第ですが、ほっとしてい

る次第が本音です。

常々皆様には私どもの運営会費の件で、本当にお金がな

い、お金がないと、皆様に顔を向けるとお金がないそれ

ばかり言っていた様な気がして、本当に辛い思いを皆様

にもさせたのもひとつと、幹事と私と副会長、理事の皆

様にも節制、どうにかしてください、というお願いをし

て、この１年間現実的にまた会計報告として報告をさせ

ていただきますが、いま竹下さんと確認をとっていると

ころですが、赤字にならずに済んだという事が私の１年

間で一番のここに皆様に報告できる成果だと思っている

次第です。

昨年の７月の第１例会から今日先ほど見返しましたが今

回で40回の例会ということで、そんなに40回も例会をや

ったのかなと思っている次第でございますし、40回無事

に終わったなという安堵しているというのも現在の心境

です。

先ほどから横山委員長、そして奥山幹事から「創造から

行動へそして未来へ」と、そんなことを私は言いました

か？と言うことを思っている次第で、実は今日、このた

めにクラブ活動計画書を持ってきました。それをみてい

たら、こんなページはないじゃないと思っていたら、私

が責任をもっていったことが忘れていた次第だというこ

とをいま改めて思っている次第です。

私が発表させていただくのは１年間のテーマ、クラブ管

理運営委員会で会員増強６名。これを謳ったのですが、

本当に私の至らない力。一緒に拡大委員長にも尽力して

いただきましたが誠に申し訳ございません。結果的には

１名の増強も出来ず不甲斐ない気持ちと情けない気持

ち、そしてもっとやれた事があったのかなと思っている

次第です。

来年は竹中次年度におきましては一人でも多くの、私も

会長方針の中でいいましたが、増強というのがロータリ

ーにとってこれからの死活問題になってきているのかな

と会員が増えるということが活動の糧になりますし、活

動自体の活気にもなるのかなと思っている次第です。

どこのクラブも昨今会員が減少し本当にどんどん少なく

なっているのは寂しいかぎりかなと思っております。

会員増強に関しては簡単に出来るものではありません。

一人でも多くの会員の皆様に優秀な会員をご紹介いただ

き、その方と一緒に活動ができる場を次年度は設けてい

ただければ増強は楽に頑張ってできるのかなと思ってい
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る次第です。

次は会員の相互の活発な親睦交流ということで、先ほど

横山親睦委員長が今年の活動報告をしていただいた次第

ですが、本当に横山委員長には「○○をやりたいんで

す」「お金がございません」とそれがよろしいのかどう

かという事なのですが、本当でしたら本当は会食に関し

ては受益者負担がよろしいのかなと思っている次第で、

委員会のお金、例会費をつかっての飲食よりも受益者負

担が。今後考えていかなければいけない時に来ているの

かなと思っている次第です。しかし横山委員長に関して

はいろいろとご提案を頂いて、１年楽しく活動ができた

のは横山親睦委員長のおかげかなと思っております。

次はクラブの広報活動ということで、毎回会報誌が構成

という形で私の方に皆さんが見る前に来ます。見るたび

に私は長々とこんな話をしていたのかと思う次第で、言

った事をそのまま文章にしますと大分頓珍漢な内容にな

ってしまうのかな。文章としゃべっている言葉では大分

違うのかなと思っている次第ですが、そこは素直にせっ

かく作っていただいた文章ですから、余程のいい間違

い、言った事が間違えている時以外は特に申さずにその

まま文章になっている次第ですので、大分広報誌自体が

頓珍漢になっていたのかなと思っている次第です。

入会３年未満の研修ということで、今年はフォローアッ

プ委員長の竹中さんにはご尽力いただき研修、今までに

なく研修ができたのかなと思っている次第で３年未満の

方たちが一堂に集まって研修が出来、いろいろな川崎大

師ロータリーの歴史とか、今後のありかた等とかという

場を設けて頂いて、研修ができたことは研修を受けたメ

ンバーに対してはこれからのモチベーションのアップ、

自分の目標などともっていけるのかなと思います。研修

というのはやはり良い事なのだなと改めて思った次第で

す。牛山さんと一緒に竹中さんの方には研修をしていた

だいて感謝する次第でございます。

社会奉仕はご存じのように今回、近隣小学校、これもま

た川崎市の小学校関係が内田さんを介して小学校をご紹

介いただいて、そこにまず何が欲しいのかということを

ご提案しました。一番欲しいものを聴いているうちに警

備用の自転車というのが、学校にあるにはあるのですが

古くなっていて、現実的には使えない。自転車があれば

すぐにかけ付けられるのが、徒歩でいくとなると大変。

そのような話を聞いたので、じゃあ地区の補助金を使っ

て自転車を各学校に提供できればということでやらさせ

ていただきましたら、本当に素晴らしい。猪狩委員長と

一緒に学校に自転車を持っていくと各校長先生が本当に

ありがとうございますということで、使っていただける

し、こんなに自転車をもらったことがうれしいことはな

い、くらいの事までいわれましたので本当に良かったの

かなと。地域の小学校の皆様と切に協力できるような案

件ができ、自画自賛してはいけないのですが良かった事

業のひとつかなと考えている次第です。

職業奉仕は先ほど警察学校ということで矢野委員長にご

尽力いただいて、警察学校など、そういう繋がりがなけ

れば、なかなか警察が受け入れてくれないような場所に、

ましてや警察学校の中にまで入れて頂いて、それを見学

させていただいたというのがなかなかいい事業だったの

かなと思っている次第です。

国際奉仕も今日は小林委員長は来ておりませんが、台湾

西門ロータリークラブに46周年で宮山さんなどと一緒に

行っていただいたのは良かったなと思います。なかなか

私も行かないといけない立場ですが、例会がございまし

たのでそこをあけることはできなかったので行けなかっ

たのですが、皆さんといっていただいて本当に喜ばれた

と聞いている次第です。

青少年はローターアクトが本年6月末をもって閉会しま

す。また機運が高まれば皆様にご尽力いただいて、ロー

ターアクトが出来るようになっていけばよろしいのかな

とおもっている次第です。

未来計画の長期ビジョンは是非できればと思っていまし

たが、なかなか委員長との連携がうまくとれずにやって

おりませんが、来年も私が携るので是非皆様に長期のビ

ジョン、会長方針の中にありましたがロータリーという

のは全て50年サイクルで50年が最後になるような考え方

をしております。51年でここから回帰ということで一番

最初の会長方針と謳いましたが、なかなか立ち直せなか

ったのかなというのが現実論ですので、竹中次年度会長

におけましては例会の出席率の向上、各活動を盛沢山に

していきましょうという事を謳っておりますので、是非

そのように活動していただいて一人でも多くの会員の皆

様に例会の出席、いろいろな地域活動をしていただきた

いと思っております。

年忘れ家族会の委員長、岩井さんには私のたってからの

願望と私自身の強い要望で、どうしても一番上の見晴ら

しのいい場所で家族会をやりたいということで、無理に

無理を重ねてお願いした次第で、天気も良く見晴らしも

良くて、何よりも歌合戦、家族歌合戦ということで楽し

くやっていただき、特にうちの女房ですがあんなにばか

になって熱唱できるぐらいだったのかなと思っている次



6頁 川崎大師ロータリークラブ

2023-24年度 国際ロータリー第2590地区CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう

第ですので、楽しく過ごさせて頂いた事を、ありがとう

ということでお願いさせて頂きます。

先ほどから言っておりますように1年間私についてきて

いただいた会員の皆様に改めてありがとうの感謝の気持

ちを告げるとともに最後になりますが、奥山幹事１年間

ありがとうございました。本当に彼がいなければ何もで

きなかった。

私もフォローしましたが彼自体も私を一生懸命フォロー

してくれたというのが最後に思える次第です。

八尋副会長、本当に１年間ご苦労様でした。そしてSAA

の布川くんも本当にありがとうございます。

つたない挨拶ではございますが、退任の挨拶とさせてい

ただきます。ありがとうございました。

●閉会宣言並びに点鐘　　星野祐治会長

1年間どうもありがとうございました。

閉会とさせていただきます。

　

開催日：２０２４年７月１０日㈬

　　　　通常例会です。

「第1回クラブ協議会

副会長・主要奉仕委員長就任挨拶・収支予算」

檜山　雄彦／八尋　匡彦／竹中　裕彦

クラブ
会　報
委員会


